

RANDONNEE COL DE FRANCE – Jeudi 2 février 2023

Nous nous retrouvons directement au Col de France. Nous sommes 9 au départ de cette rando.



Nous prenons la direction de Montmerle. La montée est raide mais tout le monde est en forme et l'allure est soutenue. Nous arrivons dans ce hameau de Val Revermont, accueillis comme d'habitude par les aboiements des chiens. Combien de fois avons-nous mangé près de la Chapelle ? Cela fait quelques années que nous marchons avec le GFB et les souvenirs reviennent !!



Ensuite, le Crêt, le Col de la Rousse. Puis nous suivons longtemps un muret de pierres. Ce devait être une frontière, une limite de propriété, on ne sait pas, on tentera de se renseigner une prochaine fois auprès des locaux.

Puis toujours plein sud vers Ramasse, d'abord Ramasse d'en bas, ensuite Ramasse d'en haut et quand on ramasse tout, cela fait 312 habitants + 9 étrangers ce jour-là.

C'est l'heure du déjeuner, le muret près de l'abri bus fera

l'affaire mais il ne fait pas très chaud. Le repas dure à peine 30 mn et on ramasse nos sacs et c'est reparti. L'église, entourée par le cimetière, le monument aux morts, la mairie sont regroupés à Ramasse Le Haut.

Certains veulent tourner à gauche, non non ! Trop court, direction le col de la Pérouse. Pas de chemin aléatoire aujourd'hui, nous prenons le chemin principal.

La montée est raide, la digestion se fait sentir, l'allure assez lente. Est-ce le fantôme du fameux comte qui se manifeste car l'une d'entre nous voit soudain des étoiles et un trou noir. Nous nous arrêtons le temps qu'elle reprenne ses esprits. Et quelques sucreries, de l'eau, un peu de repos et cela semble aller mieux. Nous repartons vers le relais télé, les couleurs reviennent sur les visages et les sourires aussi. Ouf, les quelques frayeurs sont passées ! Nous empruntons le sentier qui nous conduit jusqu'à Saint Julien Sur Roche. Ne cherchez pas ce village sur Maps, il ne reste que les ruines d'une église et une croix. Enfin, nous arrivons à la Chapelle des Conches. Elle a été construite en 1839, sur la commune de Drom. C'était un site religieux très important à l'époque dans la région.



Enfin, direction le Col de France. Le chemin est long et monotone. Juste avant la descente, nous empruntons un sentier, plus tortueux mais plus agréable car pas caillouteux contrairement au chemin principal.

Nous apercevons nos voitures, elles sont toujours là même si l'une d'entre nous avait fait le plein pour que d'éventuels voleurs ne soient pas gênés par un manque de carburant !!!

Nous faisons un détour par le bar de Ceyzériat pour reprendre quelques forces.

Belle journée partiellement ensoleillée et rendez-vous le jeudi 23 février pour une autre aventure.

